

Rutan Kudus Ikuti Acara Munggahan Menyambut Ramadhan Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.OPINIPUBLIK.ID

Mar 8, 2024 - 17:12



Kudus - Dalam upaya memperkuat dan menginternalisasi nilai-nilai spiritual, akhlak, dan moral di lingkungan Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus), para pegawai bergabung dalam acara Munggahan Menyambut Bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024 M secara virtual. Kegiatan yang diinisiasi oleh Kementerian Hukum dan HAM bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan pengamalan nilai-nilai keagamaan serta semangat kebersamaan dalam menghadapi bulan suci Ramadhan.

Acara yang mengusung tema Bersihkan Hati, Sucikan Harta, Sambut Ramadhan Dengan Semangat Kebersamaan Meraih Derajat Taqwa tersebut diselenggarakan pada Rabu, 6 Maret 2024, di Graha Pengayoman Gedung Sekretariat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM, yang berlokasi di Jl. HR. Rasuna Said Kav. 6-7 Kuningan Jakarta Selatan. Meskipun Rutan Kudus berpartisipasi secara virtual, antusiasme dan semangat untuk mengikuti kegiatan tersebut tidak berkurang.

Kegiatan ini menjadi sarana untuk menyatukan visi dan misi dalam mencapai tujuan bersama, yakni meningkatkan kesadaran akan pentingnya spiritualitas dan moralitas dalam kehidupan sehari-hari, terutama dalam menyambut bulan suci Ramadhan.

Solichin, sebagai Kepala Rutan Kudus, menyampaikan bahwa melalui pengenalan nilai-nilai keagamaan yang lebih dalam, diharapkan pegawai Rutan Kudus dapat memperkaya pengalaman spiritual mereka dan mengaplikasikannya dalam aktivitas sehari-hari.

"Partisipasi Rutan Kudus dalam acara ini merupakan bentuk dukungan terhadap inisiatif Kementerian Hukum dan HAM dalam memperkuat ikatan kebersamaan dan semangat keagamaan di kalangan pegawai. Dalam era digitalisasi ini, meskipun berada di lokasi yang berbeda-beda, pegawai Rutan Kudus tetap mampu terlibat dalam acara tersebut dengan menggunakan teknologi virtual," ungkap Solichin.

Dengan demikian, kehadiran Rutan Kudus dalam acara Mungghahan Menyambut Bulan Suci Ramadhan secara virtual menjadi bukti komitmen mereka dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan penuh keikhlasan dan semangat kebersamaan, serta memperkuat kualitas moral dan spiritual di lingkungan kerja.